



Trayectoria Cía Faltan 7



Faltan 7 es una compañía INTERNACIONAL formada por 7 chicas y 1 chico de diversos países (Irlanda, Israel, Italia y España) que nace en 2017 tras coincidir en la Escuela de Circo Carampa de Madrid. Tras terminar la formación, deciden continuar trabajando juntos y crean su primer espectáculo, EXPRESS, en el que combinan varias técnicas como los portés acrobáticos, la báscula, el mástil chino, los equilibrios y el clown.

Desde entonces, no han parado de cosechar éxitos y premios; siendo Espectáculo Recomendado por la Red Española de teatros, auditorios, circuitos y festivales de titularidad Pública y participando en programas como PLATEA.

PREMIO FETEN 2019 al mejor espectáculo de calle (exaquo), PREMIOS Circada: Primer Premio Circada Off 2018, Premio Teatro Alameda, Premio Cirkorama o Premio Unía)

Después de 6 años girando con el espectáculo “EXPRESS” y habiéndose consolidado como compañía, nace la necesidad de encarar esta nueva creación: “SinSolo”, en el que se explora la intersección entre el camino compartido como compañía y los senderos individuales de cada uno de sus componentes como artistas e individuos.